

Valoraciones - Mediterráneo - 17/02/2018

valoraciones

VICENT MARZÀ

“Es normal recuperar el nombre original”



El conseller de Educació, Vicent Marzà, defendió ayer en Castellón la normalización del topónimo, manifestando que «es normal que se recupere el nombre original,

que esta avalado por un conjunto de expertos que no responden a ningún posicionamiento partidista, sino a la realidad histórica y filológica de una cuestión técnica». «Las polémicas no van a ninguna parte. Si esto lo es, es que se está haciendo todo bien».

JAVIER MOLINER

“Castellón es un territorio bilingüe”



El presidente de la Diputación y concejal popular en el Ayuntamiento de Castellón, Javier Moliner, aseguró ayer que «Castellón es ejemplo de normalidad como territorio bilingüe y lo hemos conseguido con respeto y libertad».

«El debate de la lengua en Castellón no puede hacerse desde la imposición». «No podemos abrir guerras respecto a cuestiones idiomáticas en un territorio que es ejemplo de normalidad en la lengua».

VICENT CLIMENT

“El cambio a Castelló debe ser estable”



El rector de la UJI, Vicent Climent, como representante de una institución que aboga por el estudio y la investigación, matizó, «apoyo lo que pregonan los estudiosos, que

conocen la evolución del topónimo. Castelló es el apelativo de la ciudad que se tendría que utilizar». Para llegar a esta forma única en valenciano, el rector considera que «se debe aportar la voluntad de la ciudadanía para que sea para siempre, algo estable».

MIGUEL BARRACHINA

“La defensa del PP hizo rectificar al PSPV”



El presidente del PPCS, Miguel Barrachina, felicitó ayer a la portavoz del grupo municipal popular y presidenta de la junta local del PP, Begoña Carrasco, por su «decidida

defensa de la igualdad de castellano y valenciano en la ciudad de Castellón, que ha obligado al PSOE a rectificar en la supresión del castellano en la denominación oficial». Barrachina atribuía así el posicionamiento socialista a la gestión del grupo municipal popular.